

金沢市立緑小学校「学校だより」



# 「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子  
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R7.3.21 No.14  
校長 輪田 靖欣

## 1年間ありがとうございました

25日から13日間の春休みが始まります。1年間のお子様の成長を認め励まし、新年度に向けての希望を育めるような時間を過ごしてほしいと思っております。また、規則正しい生活を送ること、事故や事件にまきこまれないようにすること、健康に気をつけて過ごすこと等、春休みの過ごし方について学校で指導しますが、ご家庭でもお話ください。4月7日（月）に、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。

保護者、地域の皆様には、今年度も温かなご支援とご協力をいただきまして、心より御礼申し上げます。

### ◆卒業証書授与式～3月17日～

3月17日（月）卒業証書授与式が行われ、95名の卒業生が学び舎を巣立ちました。卒業生は、式の練習時から立派な態度で集中して練習に取り組んでいましたが、当日も堂々とした姿で卒業証書を受け取り、別れのことばを述べていました。また、その表情からは、小学校生活をやりきったという思いが伝わってきました。

また、在校生代表として式に出席にした5年生は、前日の会場等の準備から当日のお世話まで、6年生のよい姿を引き継いで、頑張っていました。とてもたのしく感じました。



### ◆進級にあたって

子どもたちにとっては、新しい学年やクラスになり、ワクワク（期待）やドキドキ（不安）の4月がまもなくスタートします。そこで、ご家庭においては、お子様とたくさんお話をするなかで、子どもの気持ちに寄り添って、ワクワクが大きくなる春休みを過ごしてほしいと願っています。もし、新学期に向けて大きな不安があるようでしたら、学校にメールにてご連絡ください。新学期以降も、お子様の様子に心配を感じるがありましたら、早めに学校までご相談ください。

あわせて、お子様の規則正しい生活リズムについて、各ご家庭にご協力をお願いいたします。朝食を食べていない、遅刻をしてしまう等は、ご家庭の協力なしでは解決が難しいことです。ご多用のところかとは思いますが、規則正しい生活リズム定着のため、お子様への働きかけを引き続きよろしく願いいたします。

### ◆学校からの配付物について(4月から)

今年1月からのテトル本格導入に伴い、本校ではチラシ等のペーパーレス化を進めてきました。配付物を児童に配付する手間や時間の削減、配付物を児童が紛失することなく確実に保護者の端末にお届けできる利点から、4月以降は、学校だよりや保健だより、給食だより、図書館だより等をデジタル配付のみといたします。必要に応じて、ご家庭で印刷をお願いいたします。